

. Con motivo del "Año Santo Jubilar Mariano del Rocío"



Romería por la Virgen de El Rocío en Almonte, Huelva

(RD/EFE, 21/08/2012) Un grupo de **vecinos de Almonte** ha iniciado una recogida de firmas y una campaña en las redes sociales para reclamar que la patrona de la localidad, la **Virgen del Rocío, sea proclamada Patrona de Andalucía**, reconocimiento que, [actualmente, no ostenta ninguna imagen](#)

.

La movilización social se apoya, entre otras cosas, en manifestaciones que líderes religiosos han realizado en los últimos años en torno a la imagen, como la del padre Javier Leoz, que defendió que "**El Rocío es el grito más expresivo de fe y el llanto más apasionado de Andalucía a Santa María**".

Los vecinos de Almonte piden que la Virgen del Rocío sea declarada patrona de Andalucía

Escrito por Rd/Efe

Martes, 21 de Agosto de 2012 11:25

En 1960 Monseñor **Cantero Cuadrado**, el primer Obispo de la Diócesis de Huelva, se refirió a la Virgen del Rocío como "Reina y Madre de Andalucía", mientras que el 14 de Junio de 1993, Juan Pablo II habló del Rocío como "centro de la devoción mariana andaluza".

De esta forma, los convocantes de la proclamación defienden que "la devoción hacia Nuestra Señora del Rocío inunda cada rincón de nuestra tierra andaluza, siendo **dicha advocación de la Santísima Virgen la de mayor arraigo y la más extendida en Andalucía**, sobrepasando de largo nuestras fronteras".

Por todo esto y coincidiendo con el **Año Santo Jubilar Mariano del Rocío**, se reclama la proclamación a la Asamblea de Obispos de las provincias eclesiásticas de Granada y Sevilla, lo que se está llevando a cabo tanto mediante documentos en papel como a través de distintas plataformas en internet.

Fuente: Rd/Efe